

中の島地区連合町内会ニュース

第19号

発行:中の島地区町内会連合会
発行日:平成 20年9月17日

9月、秋の花が咲くころとなり、寒暖の差が大きくなってきました。
また、味覚の季節を迎え食べ過ぎ、そして花粉症など健康管理に気をつけたいですね。
さて、今回は、8月下旬から9月上旬までの行事を紹介いたします。

中の島神社祭典



9月6・7日に中の島神社祭典が執り行われました。6日の宵宮は奉納子供相撲大会、奉納演芸会が行なわれました。7日本祭は恒例の神輿渡御が行なわれ、中の島一円を練り歩き、厳かの中にも賑やかに中の島神社に到着しました。夜は、各町内の美声の持ち主によるカラオケ大会で祭典が締めくくられました。

※中の島神社は、明治10年頃に開拓者によって中の島の守護のため、四柱の神を祀ったのが始まりとされています。



合同防災研修会



8月24日(日)中の島公園で防災部主催による防災研修会が行われ約130人が参加しました。4回目となる今年は実地的な経験をしようと今回初めて屋外で開催しました。

参加者は「担架・水槽・防災機器」「消火器」「三角巾」の3つのコナーに分かれ、豊平消防署平岸出張所の方の説明を受け、訓練に励んでいました。訓練を終えた参加者は「すぐ忘れてしまうから何回も繰り返したほうがいいと思う」など感想を話し合っていました。



壮年野球大会



祝 優勝



8月24日～26日に行われた第31回豊平区町内会連合会対抗壮年野球大会（40歳以上）において、当地区中の島チームが福住・豊平・月寒地区を連破し見事優勝を飾りました。

6月からの練習の成果が実ったもので、第29回大会に次ぐ快挙でした。



尚志高校と道路清掃



北海道尚志学園高等学校と中の島地区町内会連合会が8月22日（金）に協働で地域の清掃を行いました。尚志高校は年2回のペースで学年ごとに校外清掃活動を行っていましたが一緒にを行うのは初めて。

当日は1年生309人が参加し、中の島地区の公園8ヶ所に分かれて、事前に区分した担当地域の清掃を開始しました。



各公園には地域住民も集合し、高校生と細かく道路が分かれている箇所に対応してグループ分けをして清掃しました。火バサミやゴミ袋を持った参加者は歩道に落ちているゴミを丹念に拾い集めていました。



ミステリーバスツア



8月30日（土）、青少年育成委員会主催のミステリーバスツアがありました。中の島小学校・平岸西小学校の1～6年生38名が参加し、今年は『小樽水族館』に行きました。

中の島小学校3年 長谷彩花ちゃんから今回の感想をいただきました。

ミステリーツアで、小樽水族館に行くと思っていなかったのでびっくりしました。

一番心に残っている事は、水族館の水槽の上を歩いたことです。サメの歯やウニ、ヒトデなどを触ったり、さけの赤ちゃんにえさをあげたのも楽しかったです。あっという間の一日でした。

また、来年も参加したいです。



行事予定



10月4日（土）9:00～

10月4日（土）10:00～

10月7日（火）11:45～14:30

10月8日（水）11:45～14:30

10月9日（木）11:45～14:30

第7回 中の島地区パークゴルフ大会（南22条橋上流右岸）

「精進川河畔公園」植樹祭（精進川河畔公園）

あいあいお食事会（中の島会館）

あいあいお食事会（三区会館）

あいあいお食事会（一区会館）